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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE NO 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA – DETEC NO CENTRO 

MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 

DO SEMI-ÁRIDO. 

Aos dezenove dias de outubro de dois mil e vinte, segunda-feira, às oito horas, por meio de reunião 1 

remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme estabelecido pela DECISÃO CONSUNI/ 2 

UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se a Sexta Assembleia Ordinária do 3 

Departamento de Engenharias e Tecnologia (DETEC) localizado no Centro Multidisciplinar de Pau 4 

dos Ferros, na Universidade Federal Rural do Semi-Árido, situada na BR duzentos e vinte e seis, 5 

quilômetro quatrocentos e cinco, na cidade de Pau dos Ferros, do Estado do Rio Grande do Norte, 6 

presidida pelo professor Vinícius Samuel Valério de Souza chefe do Departamento de Engenharias 7 

e Tecnologia – DETEC. Tendo como secretária executiva a servidora Maria Jucione da Silva 8 

Nasser. Para tratar dos seguintes pontos de pauta: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre 9 

atas de assembleias ordinárias e extraordinárias do DETEC. Segundo ponto: Apreciação e 10 

deliberação sobre processos de remoção de servidores docentes lotados em outras Unidades 11 

Acadêmicas da UFERSA para o DETEC. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre processos 12 

de remoção de servidores docentes lotados no DETEC para outras Unidades Acadêmicas da 13 

UFERSA. Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre propostas de concurso de professores 14 

substitutos do DETEC. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre planos de curso pendentes de 15 

turmas relacionadas a componentes curriculares do DETEC ofertados no semestre letivo remoto de 16 

2020.1. Sexto ponto: Apreciação e deliberação sobre a autorização de projetos de pesquisa e ações 17 

de extensão que envolvem a participação de servidores docentes do DETEC. Sétimo 18 

ponto: Apreciação acerca da Convocação e Pasta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. 19 

Oitavo ponto: Comunicações, informes e outras ocorrências. Presentes os docentes: Ádller de 20 

Oliveira Guimarães, Alex Pinheiro Feitosa, Alisson Gadelha de Medeiros, Alysson Filgueira 21 

Milanez, Cecilio Martins de Sousa Neto, Claudio Andrés Callejas Olguín, Cláwsio Rogerio 22 

Cruz de Sousa, Felipe Torres Leite, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Janaína Cortêz 23 

de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José Flávio Timóteo 24 

Júnior, Joseane Dunga da Costa, Kennedy Reurison Lopes, Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, 25 

Laysa Mabel de Oliveira Fontes, Marco Diego Aurélio Mesquita, Marília Cavalcanti Santiago, 26 

Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Matheus Fernandes de Araújo Silva, Paulo Henrique 27 

Araújo Bezerra, Pedro Thiago Valério De Souza, Rafaely Angelica Fonseca Bandeira, 28 

Reudismam Rolim de Sousa, Rodrigo Soares Semente, Samara Martins Nascimento, Thiago 29 

Pereira Rique, Verônica Maria Lima Silva, Walber José Adriano Silva e Wesley de Oliveira 30 

Santos. Antes de apreciar a pauta o professor Vinícius Samuel Valério de Souza colocou em 31 

apreciação a justificativa de ausência do professor Alisson Gadelha de Medeiros da 11ª Assembleia 32 

Extraordinária do DETEC, ocorrida no dia nove de outubro. O professor apresentou em tempo hábil, 33 

dentro das quarenta e oito horas após a realização da assembleia, justificativa de ausência por motivo 34 

do falecimento de sua avó paterna. Colocada em votação foi aprovada por vinte e três votos favoráveis 35 

e quatro abstenções com a liberação da entrega de comprovante da mesma. O professor Lenardo 36 
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Chaves e Silva está em aula síncrona de turma regular de graduação. Em apreciação a pauta. A chefia 37 

do DETEC propõe a remoção em decorrência da dificuldade da chefia do DETEC de levantar os 38 

planos de curso pendentes, em virtude da demora do cadastro de novos servidores docentes em 39 

relação ao acesso destes ao SIGAA, bem como devido aos recentes problemas técnicos que 40 

impossibilitaram o acesso aos SIGs no transcorrer da semana passada. Proposição aprovada por 41 

unanimidade. O professor Felipe Torres Leite solicita a inclusão do ponto ‘Apreciação e deliberação 42 

acerca da indicação de membros que irão compor comissão destinada a coordenar processo eleitoral 43 

voltado a escolha de coordenador e vice-coordenador do curso de Engenharia de Software’, 44 

solicitação aprovada por unanimidade. Ponto inserido como penúltimo. A professora Kytéria Sabina 45 

Lopes de Figueredo sugere a alternação na ordem dos pontos dois e três, justificando que o ponto 46 

três é do seu interesse imediato e tendo que atender a convocação de reunião junto ao Comitê de 47 

Graduação da Ufersa também no período da manhã desta segunda-feira. Solicitação aprovada por 48 

vinte e sete votos favoráveis e duas abstenções. Fica aprovada por unanimidade a pauta como segue: 49 

Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias ordinárias e extraordinárias do 50 

DETEC. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre processos de remoção de servidores 51 

docentes lotados no DETEC para outras Unidades Acadêmicas da UFERSA. Terceiro ponto: 52 

Apreciação e deliberação sobre processos de remoção de servidores docentes lotados em outras 53 

Unidades Acadêmicas da UFERSA para o DETEC. Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre 54 

propostas de concurso de professores substitutos do DETEC. Quinto ponto: Apreciação e 55 

deliberação sobre a autorização de projetos de pesquisa e ações de extensão que envolvem a 56 

participação de servidores docentes do DETEC. Sexto ponto: Apreciação e deliberação acerca da 57 

indicação de membros que irão compor comissão destinada a coordenar processo eleitoral voltado a 58 

escolha de coordenador e vice-coordenador do curso de Engenharia de Software. Sétimo ponto: 59 

Apreciação acerca da Convocação e Pasta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. Oitavo 60 

ponto: Comunicações, informes e outras ocorrências. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação 61 

sobre atas de assembleias ordinárias e extraordinárias do DETEC. Foram apreciadas as atas das 10ª e 62 

11ª Assembleias Extraordinárias de 2020. A Ata da 10ª Assembleia Extraordinária foi acrescida a 63 

presença do professor Alysson Filgueira Milanez, além das solicitações de modificação pontuadas 64 

pelos professores Alisson Gadelha de Medeiros e Kytéria Sabina Lopes de Figueredo. Texto 65 

modificado aprovado por vinte e oito votos favoráveis e uma abstenção. A Ata da 11ª Assembleia 66 

Extraordinária não sofreu alterações sendo aprovada por vinte e seis votos favoráveis e três 67 

abstenções. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre processos de remoção de servidores 68 

docentes lotados no DETEC para outras Unidades Acadêmicas da UFERSA. A professora Kytéria 69 

Sabina Lopes de Figueredo passa a explanar sobre a motivação de sua solicitação de remoção para 70 

o Departamento de Ciências Exatas e Naturais (DECEN). A professora tem sua formação na área da 71 

Química e como quase a totalidade dos componentes curriculares relacionados a química do CMPF 72 

estão agrupados dentro do DECEN entende ser mais fácil a composição de carga horária, projetos de 73 

pesquisa e demais atividades integrando o corpo docente do DECEN. Informa que já realizou consulta 74 

ao DECEN sobre a possibilidade e recebeu parecer favorável, constante no processo. Além do que 75 

com a saída da docente os componentes curriculares – Química Ambiental, Química Orgânica e 76 

Fundamentos de Análise Química – da qual é responsável irão migrar para o DECEN, desta forma 77 
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não ficará nenhuma sobrecarga para os demais docentes do DETEC. O professor Wesley de Oliveira 78 

Santos se sentiu contemplado na fala da professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, em relação 79 

a migração dos componentes curriculares que ela oferta juntamente com sua remoção para o DECEN. 80 

Parabeniza pelas contribuições junto ao DETEC. A remoção da docente, juntamente com os 81 

componentes curriculares de sua responsabilidade, foi aprovada por vinte e quatro votos e quatro 82 

abstenções. A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo agradece a todos os docentes do 83 

DETEC e as palavras do professor Wesley de Oliveira Santos e pede licença para poder participar 84 

da reunião do Comitê de Graduação da UFERSA. O professor Vinícius Samuel Valério de Souza 85 

também parabeniza e agradece as contribuições da docente no período que esteve junto ao DETEC 86 

desejando-lhe realizações e felicidades junto ao DECEN.  Terceiro ponto: Apreciação e deliberação 87 

sobre processos de remoção de servidores docentes lotados em outras Unidades Acadêmicas da 88 

UFERSA para o DETEC. O professor Vinícius Samuel Valério de Souza de antemão solicita o 89 

direito a voz da servidora docente Sâmara Cavalcante de Paiva, atualmente lotada no campus de 90 

Caraúbas. Aprovado por unanimidade. Professor Vinícius Samuel Valério de Souza passa a relatar 91 

o histórico da vaga, desde a aprovação pela DECISÃO CONSUNI/UFERSA Nº 120/2019 de 19 de 92 

dezembro de 2019, que deferiu o recurso apresentado pelo professor Rodrigo Soares Semente, em 93 

edital de remoção para o campus de Angicos. Foi preparado pelo DETEC o perfil da vaga, aprovado 94 

pelo Conselho do CMPF e encaminhado a DDP/Ufersa que por sua vez encaminhou e-mail para 95 

consulta se existiria algum docente interessado na vaga do DETEC.  A professora Sâmara Cavalcante 96 

de Paiva demonstrou interesse na vaga e abriu processo de remoção. O processo chegou a ser pautado 97 

na 5ª Assembleia Extraordinária do DETEC, porém a resolução dos documentos anexados 98 

comprometeu sua avaliação. Foi solicitado retorno do mesmo para correção. Passa então a apresentar 99 

a documentação corrigida. A professora Sâmara Cavalcante de Paiva passou a explanar sobre suas 100 

motivações. Elencou como principal o fato de ser natural da cidade de Pau dos Ferros e sua família 101 

ainda residir na cidade. A Chefia do DETEC propõe encaminhar a solicitação contida no processo, 102 

mediante a ocorrência dos seguintes condicionantes: 1. Surgimento de um código de vaga ocioso no 103 

DETEC, decorrente da remoção do servidor docente Rodrigo Soares Semente para o Campus de 104 

Angicos; 2. Entrega, por parte da servidora interessada, da documentação restante que comprove que 105 

esta possui o mesmo perfil docente aprovado na 1ª Assembleia Ordinária do DETEC, o qual diz 106 

respeito ao perfil do(a) professor(a) que viria a ocupar um código de vaga ocioso do DETEC 107 

decorrente da futura e iminente remoção do servidor docente Rodrigo Soares Semente para o Campus 108 

de Angicos. Encaminhamento aprovado por vinte e seis votos favoráveis e duas abstenções. O 109 

docente Rodrigo Soares Semente aproveito o ponto para relatar das dificuldades na remoção, até o 110 

presente momento não tem um posicionamento de quando será removido para Angicos. Quarto 111 

ponto: Apreciação e deliberação sobre propostas de concurso de professores substitutos do DETEC. 112 

Diante do Memorando nº 61/2020 – CPPS, que reabriu o período de envio de demanda de professor 113 

substituto até o dia treze de outubro pelos departamentos. Dado ao exíguo tempo não foi realizada a 114 

consulta às coordenações de curso. a Chefia do DETEC apresentou ao Conselho do CMPF um perfil 115 

de concurso realizado para professor substituto do qual nenhum candidato foi convocado. Como a 116 

CPPS estendeu o prazo a Chefia do DETEC entendeu ser benéfico a solicitação de inclusão de ponto 117 

de pauta para a revogação da decisão do perfil aprovado e apresente para apreciação o novo perfil, 118 
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conforme construído pelas coordenações dos cursos da área da computação. Como segue: Perfil: 119 

Graduação em Engenharia de Software ou em Ciência da Computação ou em Tecnologia da 120 

Informação ou áreas afins. Disciplinas/Área: Manutenção de Software, Multimídia, Algoritmos e 121 

Estrutura de Dados, Desenvolvimento de Aplicações WEB e Processo de Software (Pau dos Ferros). 122 

Pontos: 1. Categorias de manutenção de software. 2. Estimativa de custos e métricas para manutenção 123 

de software. 3. Autoria e plataformas para multimídia. 4. Desenhos e a representação de figuras. 5. 124 

Algoritmos de busca e de ordenação. 6. Estruturas de seleção e de repetição. 7. HTML, CSS e 125 

Linguagens Script. 8. JavaEE: servidor de aplicações, Servlets, JSP, JSF. 9. Atividades de processo: 126 

especificação, projeto, implementação, validação e evolução de software. 10. Metodologias ágeis de 127 

desenvolvimento de software. Perfil aprovado por vinte e cinco votos favoráveis e uma abstenção. A 128 

Chefia do DETEC pontua que para todos os próximos concursos de professores substitutos será 129 

necessário a aprovação da Assembleia do DETEC, pelo menos na atual gestão, antes do 130 

encaminhamento ao Conselho do CMPF, o que demandará maior cuidado no planejamento tanto por 131 

parte dos docentes que pretendem afastamento como também dos coordenadores dos cursos de 132 

graduação. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre a autorização de projetos de pesquisa e 133 

ações de extensão que envolvem a participação de servidores docentes do DETEC. O professor Felipe 134 

Torres Leite informa que as ações já foram aprovadas anteriormente e retornaram apenas para 135 

pequenas correções. Sem sugestão de alterações foram aprovadas por unanimidade as ações [EVxxx-136 

2020] I Mostra de Engenharia de Software e [EVxxx-2020] II Encontro Regional de Engenharia de 137 

Software. Sexto ponto: Apreciação e deliberação acerca da indicação de membros que irão compor 138 

comissão destinada a coordenar processo eleitoral voltado a escolha de coordenador e vice-139 

coordenador do curso de Engenharia de Software. Fica aprovada por vinte e sete votos favoráveis e 140 

uma abstenção a comissão composta pelos docentes: Kytéria Sabina Lopes Figueredo (Presidente); 141 

Felipe Torres Leite (1º Membro); Samara Martins Nascimento (Suplente). Em relação a representação 142 

discente a Chefia do DETEC entrará em contato com o DCE, caso o DCE não responda aos contatos 143 

até o dia vinte e seis de outubro convidar discente para compor a comissão. O mesmo se dará com a 144 

composição da comissão eleitoral para coordenador e vice-coordenador do curso de Engenharia de 145 

Computação. O encaminhamento foi aprovado por vinte e sete votos favoráveis e uma abstenção. 146 

Sétimo ponto: Apreciação acerca da Convocação e Pasta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do 147 

CMPF. Nenhuma consideração sobre ponto um. Foi indicado o professor Cláwsio Rogerio Cruz de 148 

Sousa para compor a Comissão de combate ao Covid-19 no campus de Pau dos Ferros, aprovado por 149 

unanimidade. No terceiro ponto de pauta que trata da pauta do CONSEPE, foi observado que no sexto 150 

ponto de pauta já foi discutido na terceira assembleia ordinária. O entendimento da Assembleia foi 151 

pela manutenção do posicionamento aprovado na 3ª Assembleia Ordinária de 2020 do DETEC acerca 152 

dessa matéria (reprovar a proposta de emenda). Encaminhamento aprovado por vinte votos favoráveis 153 

e uma abstenção. No ponto sete o professor Rodrigo Soares Semente sugere a criação algum 154 

mecanismo (comissão, por exemplo) para definir critérios para redistribuição de códigos de vaga 155 

ociosos no âmbito da UFERSA. A professora Janaína Cortêz de Oliveira solicita a correção da 156 

ementa do componente curricular Ecologia (PET1995) presente no SIGAA vinculado ao PPC do 157 

Bacharelado Interdisciplinar em Ciência e Tecnologia, para que esta seja igual à descrita no PCC do 158 

curso de Engenharia Ambiental e Sanitária. Caso a correção solicitada não aconteça, a docente solicita 159 
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um documento formal por parte da Universidade relatando a não-ocorrência da modificação da 160 

ementa no Sistema. Reudismam Rolim de Sousa divulgar o I ECOP Pocket, a ser realizado nos dias 161 

21, 22 e 23/10/2020. O professor Wesley de Oliveira verificou a existência de divergências entre os 162 

catorze componentes curriculares cadastrados no SIGAA como optativos do curso de Ciência e 163 

Tecnologia para a Engenharia Civil e o descrito no Projeto Pedagógico do Curso (PPC) do curso de 164 

Engenharia Civil. Assim, solicitar a descrição, de forma documentada, de como proceder para que 165 

tais divergências sejam corrigidas. No ponto quatro da pauta do Conselho do CMPF a professora 166 

Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima solicita a divulgação do I ECOP Pocket, a ser realizado nos 167 

dias 21, 22 e 23/10/2020. Em relação as propostas de inclusão de ponto de pauta, a Assembleia aprova 168 

favoravelmente, por vinte e dois votos e uma abstenção, a inclusão dos dois pontos solicitados pelos 169 

DETEC, já discutidos no ponto quatro da pauta desta assembleia, e do ponto solicitado pelo 170 

Departamento de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (DCSAH). Em relação ao ponto solicitado 171 

pelo DCSAH que trata de afastamento da professora Tamms Maria da Conceição Morais Campos 172 

não houveram apontamentos, sendo aprovado por vinte e dois favoráveis e três abstenções. Oitavo 173 

ponto: Comunicações, informes e outras ocorrências. A Chefia do DETEC relembra que em 174 

retornando as atividades do semestre 20.1 atenta para o prazo de quarenta dias para a submissão do 175 

Plano de Atividade Individual Docente. Professor Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo 176 

indaga sobre o acesso ao sigaa dos docentes recentemente contratados. A Chefia esclarece que há 177 

uma demora por parte da PROGEPE/SUTIC no cadastramento dos docentes nos sistemas sig’s. Mas 178 

que permanece insistentemente solicitando o cadastramento. O Professor Walber José Adriano 179 

Silva Informa que o professor Reudismam Rolim de Sousa providenciou, gentilmente, o contato de 180 

e-mails dos discentes das turmas Sistemas Operacionais (PET2049 + PEX0093 + PEX0134), 181 

Sistemas Distribuídos (PEX0183) e Sistemas Distribuídos (PEX0183). Com essa informação foi 182 

possível coordenar os encontros síncronos e atividades assíncronas com os discentes matriculados 183 

sem a utilização do SIGAA (ferramenta oficial de ensino). Também informo que até hoje, dia 184 

19/10/2020, ainda estou sem acesso ao SIGAA-UFERSA. Ademais, informei a necessidade de 185 

encaminhamentos sobre os procedimentos formais para cumprimento do estágio probatório e a 186 

assembleia indicou a consulta ao professor Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, representante do CAD. 187 

O professor Wesley de Oliveira informa que também o professor Samuel está tendo problemas no 188 

acesso ao SIGAA. A PROGRAD emitiu portaria que estende o prazo dos representantes docentes no 189 

Colegiado do Curso de Engenharia Civil, a eleição só poderá ocorrer no retorno das atividades 190 

presenciais. A professora Laysa Mabel de Oliveira Fontes em relação ao PID’s ela questiona sobre 191 

a não computação da orientação ocorrida em 20.3 que não está contabilizada na carga de 20.1, como 192 

disposto na resolução específica. A Chefia informou que buscará a informação de como deve ser os 193 

procedimentos adotados nesta situação. O professor Alisson Gadelha de Medeiros indaga se pode 194 

realizar alterações no Plano de Curso do semestre 20.1. A Chefia informa que é possível desde que 195 

após a alteração seja submetido a assembleia para aprovação. O professor Matheus Fernandes de 196 

Araújo Silva dá as boas-vindas aos professores recém empossados. Lembra o e-mail da SUTIC 197 

informando as instabilidades que o SIGAA tem apresentado e visualiza o desencorajamento da 198 

própria superintendência no uso do sistema. Pontua ao professor Walber José Adriano Silva que o 199 

mesmo não precisa ficar receoso em não poder utilizar o SIGAA, visto que o acesso muito ruim. E 200 
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não vê prejuízos na utilização de outras ferramentas. O professor Reudismam Rolim de Sousa 201 

aponta sua preocupação na não observação do e-mail por parte dos discentes. O professor Ádller de 202 

Oliveira Guimarães questiona sobre erro no envio do SIGAA a Direção do Campus de projeto de 203 

pesquisa cadastrado que deveria ser enviado ao departamento para submissão. O professor Joel 204 

Medeiros Bezerra informa que esse erro já aconteceu com ele e aposta a necessidade de recadastro 205 

e colocar nos dois espaços de vinculação o DETEC. Concluída a pauta, o Presidente, professor 206 

Vinícius Samuel Valério de Souza agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a assembleia. 207 

E eu, Maria Jucione da Silva Nasser, secretária executiva, lavro a presente ata, que dato e assino, 208 

após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa Assembleia, e os demais docentes do DETEC 209 

no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA. 210 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 211 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 212 

Vinícius Samuel Valério de Souza ____________________________________________________  213 

Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 214 

Adelson Menezes Lima – AFASTADO PARA QUALIFICAÇÃO 215 

Adla Kellen Dionisio Sousa de Oliveira - AFASTADA PARA QUALIFICAÇÃO 216 

Adller de Oliveira Guimarães _____________________________________________________  217 

Alex Pinheiro Feitosa  ___________________________________________________________  218 

Alisson Gadelha de Medeiros  ____________________________________________________  219 

Alysson Filgueira Milanez  _______________________________________________________  220 

Cecilio Martins de Sousa Neto ____________________________________________________  221 

Claudio Andrés Callejas Olguín ___________________________________________________  222 

Clawsio Rogério Cruz de Sousa ___________________________________________________  223 

Felipe Torres Leite _____________________________________________________________  224 

Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo ___________________________________________  225 

Janaína Cortêz de Oliveira  _______________________________________________________  226 

Jarbele Cassia da Silva Coutinho - AFASTADA PARA QUALIFICAÇÃO 227 

Joel Medeiros Bezerra  __________________________________________________________  228 

Jorge Luis de Oliveira Pinto filho __________________________________________________  229 

José Daniel Jales Silva - AFASTADO PARA QUALIFICAÇÃO 230 

José Ferdinandy Silva Chagas - AFASTADO PARA QUALIFICAÇÃO 231 

José Flávio Timóteo Júnior _______________________________________________________  232 

Joseane Dunga da Costa _________________________________________________________  233 

Kennedy Reurison Lopes  ________________________________________________________  234 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo  ________________________________________________  235 

Laysa Mabel de Oliveira Fontes ___________________________________________________  236 

Lenardo Chaves e Silva – EM AULA SÍNCRONA REGULAR DE GRADUAÇÃO 237 

Leonardo Henrique Borges de Oliveira - AFASTADO PARA QUALIFICAÇÃO 238 

Marco Diego Aurélio Mesquita ____________________________________________________  239 
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